

EKSPOS

Kapolsek Kotabaru Sosialisasi Bahaya Kenakalan Remaja Kepada Pelajar SMK Muhammadiyah 2 Pucung

[KARAWANG - KARAWANG.EKSPOS.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.EKSPOS.CO.ID)

Jan 15, 2025 - 20:36



KOTABARU KARAWANG - Kapolsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Iptu Suherlan, S.H. bersama anggota terus melakukan upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya dengan menggelar

kegiatan sosialisasi dan penyuluhan terkait bahaya Narkoba, serta kampanye anti tawuran pelajar, bertempat di SMK Muhammadiyah 2 Desa Pucung Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang, Rabu (15/01/2025).

Kapolsek mengatakan, kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, khususnya kalangan pelajar, terhadap dampak buruk narkoba dan kekerasan di lingkungan sekolah.

“Sosialisasi ini penting untuk menekan angka penyalahgunaan Narkoba dan mengurangi kejadian tawuran antar pelajar yang sering kali meresahkan masyarakat,” ujar Kapolsek.

Menurutnya, melalui penyuluhan ini, para pelajar diimbau untuk lebih bijak dalam pergaulan dan menjauhi narkoba serta kekerasan yang dapat merusak masa depan mereka.

“Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan pemahaman mendalam kepada para pelajar mengenai konsekuensi hukum dan sosial dari narkoba serta tawuran, sehingga mereka dapat lebih waspada dan bertanggung jawab,” terang Kapolsek.

Selain itu, sosialisasi anti tawuran yang juga diangkat dalam kegiatan ini merupakan langkah proaktif dari kepolisian untuk mencegah kekerasan di kalangan remaja, yang sering kali dipicu oleh perselisihan antar sekolah.

“Polsek Kotabaru berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan pihak sekolah, orang tua, dan tokoh masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi generasi muda,” tambah Kapolsek.

Sosialisasi ini mendapat sambutan positif dari para pelajar dan pihak sekolah, yang menyatakan dukungannya terhadap upaya Polsek Kotabaru dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan generasi muda. Ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain